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5 mai Journée pédagogique : Service de garde pour les élèves 

inscrits, sortie au Arbraska à Rawdon 

 

9 mai Fête des mères 

 

18 mai Rencontre du Conseil d’établissement 

 

23 mai 

 

CONGÉ – Service de garde fermé 

 

9 au 13 mai Semaine des services de garde 

 

MAI 2022 
DATES IMPORTANTES À RETENIR 

 

 



 
SERVICE DE GARDE 
SEMAINE DES SERVICES DE GARDE 

Tous ensemble, soulignons l’apport considérable du personnel technicien et 

éducateur de la garde scolaire dans nos écoles lors de la SEMAINE 

QUÉBECOISE DE LA GARDE SCOLAIRE.  

Depuis toujours, le personnel de la garde scolaire est très sollicité et encore 

plus depuis le début de la pandémie, ayant répondu chaque jour présent 

pour accueillir les enfants à toutes les vagues successives de confinement. 

Face à l’incertitude, vous avez démontré votre résilience, votre courage et 

votre abnégation pour répondre aux besoins des élèves et de leurs parents.  

Vous êtes un maillon essentiel! 

Aux côtés des intervenants scolaires, vous avez prêté main forte sans 

hésitation.  Votre contribution a permis de créer un milieu sain, sécuritaire, 

accueillant, propice à l’atteinte du plein potentiel des élèves.  Cette grande 

collaboration en période pandémique a démontré encore une fois que 

c’est ensemble, avec tous les intervenants scolaires, qu’on peut faire une 

vraie différence pour la réussite des élèves. Comme dans toute chaîne, 

chaque maillon est essentiel et vous méritez que l’on reconnaisse 

pleinement votre apport. C’est en s’unissant et en s’appuyant 

mutuellement que les maillons d’une chaîne révèlent toute leur force. 

Profitons de cette semaine pour dire merci au personnel su Service de garde 

de notre école en saluant l’importance et la qualité du travail qu’il effectue 

auprès des élèves qui le fréquentent.  

 

PAIEMENT POUR LA SURVEILLANCE DU DINER 
 

Nous vous rappelons que le deuxième versement pour la surveillance du 

diner doit être payé le plus rapidement possible. La facturation est disponible depuis janvier.  

DÉMÉNAGEMENT 

Si vous prévoyez déménager d’ici septembre prochain, nous vous demandons d’aviser le 

secrétariat dès maintenant. Pour un déménagement à l’intérieur du CSSMI, vous devez fournir 

deux preuves de résidence et remplir un formulaire de changement d’adresse disponible au 

secrétariat de l’école. Pour de l’information supplémentaire, vous pouvez rejoindre la secrétaire 

en composant le 450 621-2352. Il est également important d’aviser le service de garde de tout 

changement de fréquentation pour votre enfant.  

 

 



 

CLIENTÈLE SCOLAIRE 
2022-2023 (PRÉVISION) 

Pour l’année scolaire 2022-2023, l’école de l’Espace-Couleurs prévoit accueillir environ 512 élèves 

répartis en 26 groupes. Voici donc le portrait de notre clientèle scolaire pour l’année scolaire 2022-

2023 : 

 

 Préscolaire : 4 groupes 

 1re année : 4 groupes 

 2e année : 3 groupes 

 3e année : 3 groupes 

 4e année : 3 groupes 

 5e année : 2 groupes 

 Classe multi âge 5e et 6e année : 1 groupe 

 6e année : 2 groupes 

 6e année PAI : 1 groupe 

 Classe TSA 1 (trouble du spectre de l’autisme) : 3 groupes 

BONNE FÊTE DES MÈRES 

Un court message pour souligner une grande journée ! À toutes les mamans de l’école 

de l’Espace-Couleurs, nous souhaitons vous dire à quel point vous êtes importantes, 

précieuses et combien votre amour, votre présence et votre implication envers vos 

petits ont un impact immesurable sur leur vie et sur notre société. Profitez de cette 

journée spéciale qui vous est dédiée pour vous laisser gâter sans culpabilité !  

Bonne fête des mères !  

 

 



 
 

PROJET CROC-CRAYON 
MESSAGE DE MME NATHALIE PICARD (ENSEIGNANTE DU GR 202) 

 
Bonjour à tous! 

 

Avec mes élèves, je veux remettre en place le projet de recyclage des crayons.  Merci à Louise 

Dumais, éducatrice au service de garde pour l'inspiration! Le projet sera comme suit: 

 Chaque classe recevra son "Croque-crayons" (une boite pour recycler les crayons), 

 Une escouade masquée avec leurs gants "magiques", de vaisselle ou de jardinage passeront 

une fois par semaine dans les classes pour la collecte de crayons, soit à chaque jeudi à partir 

du 5 mai, 

 Un "thermomètre" sera affiché dans la salle polyvalente pour afficher le nombre de crayons 

amassés.  La cible à atteindre est de 3000 crayons d'ici le 3 juin, 

 Les familles font aussi partie de la solution!  Donc, vous pourrez envoyer vos crayons périmés 

par l'entremise de votre enfant qui pourra les déposer dans le Croque-Crayons de sa classe. 

C'est une autre façon d'aider notre planète à notre façon. Mettons de la Couleur à notre Espace!   

 

Intention 💡->   Action 👬🤝👫👯🤝👭 = Résultats 💙🎯😀🌎 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Bonjour chers parents, 

 

Deux séances du conseil d’établissement sont passés depuis mon dernier mot dans l’espace parents. Je vous 

fais part ici des dernières nouvelles.   

 

Au 30 mars, une grille matières, représentant l’orientation du CÉ, a été votée majoritairement.  Celle-ci inclut le 

projet d’anglais intensif (PAI) pour la 6e année.  L’an prochain une classe de 6e année sera donc instaurée 

avec le PAI.   

 

Nous avons fait un suivi sur la cour d’école.  Plusieurs projets sont en avancement.  Nous attendons toujours un 

retour sur la mesure du ministère à laquelle nous nous sommes inscrits pour obtenir une aide financière 

importante.  Le comité cour d’école travaille toujours pour établir la faisabilité d’une classe extérieure.  La 

direction est en attente d’une date pour l’installation de poteaux de ballon poire et rotatif.  Dernièrement les 

élèves de 5e année ont pris l’initiative de discuter de leurs idées pour améliorer la cour d’école avec la 

direction et le comité cour d’école.  Les idées ont été entendues et seront bien sûr prises en considération par 

le comité de cour d’école.  Un suivi sera fait auprès des élèves.  Belle initiative de la part de nos jeunes. Bravo! 

 

L’OPP nous a transmis de nombreuses idées originales pour des campagnes de financement en vue 

d’améliorer la cour d’école.  Celles-ci ont toutes été approuvées par le CÉ.  Des détails suivront sur le sujet.   

Le 20 avril, nous avons invité Mme Claudia Abaunza, conseillère municipale, pour discuter des enjeux de 

sécurité aux abords de l’école.  Depuis le 16 février 2020, la direction avait déposé une requête et nous 

n’avons malheureusement toujours aucun retour à ce sujet malgré nos relances.  Mme Abaunza était 

accompagnée de M. Mathieu Désilets, directeur de cabinet adjoint.  Nous avons regardé plusieurs pistes de 

solutions tels qu’une traverse pour piétons, un débarcadère supplémentaire, une ligne pleine et signalisation 

claire interdisant les virages en « U » devant l’école, interdiction d’arrêt devant le débarcadère pour autobus, 

meilleure signalisation sur la route, vignette dans le parc, relance au niveau des services policiers pour aider à 

faire respecter les règles et élaborer une stratégie.  Nous aurons suite à notre requête.  Par contre, je tiens aussi 

à tous vous sensibiliser sur le sujet.  Car ces problèmes de sécurité viennent de nous tous.  Bien sûr la ville nous 

aidera à rendre le secteur sécuritaire, mais il est de notre devoir de respecter les règles et de partager cette 

route sécuritairement pour nos enfants. 

 

Une consultation aux élèves sera faite dans un avenir rapproché pour connaître leurs idées et opinion sur des 

activités parascolaires.   

L’année avance rapidement, il ne reste que deux rencontres de conseil d’établissement, 18 mai et 15 juin, 

vous êtes toujours les bienvenus.   

 

N’hésitez pas à communiquer avec nous pour tout sujet vous préoccupant.   

 

Je souhaite un beau printemps à tous! 

 

Au plaisir, 

 

Carole Robert 

Présidente du conseil d’établissement 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.cssmi.qc.ca/nouvelles/ca-se-passe-en-mai

